

TELECOMS : Altitude Infra remporte une Délégation de Service Public dans le Doubs

M. Denis LEROUX, Président du Syndicat mixte Doubs Très Haut Débit, en présence de Mme Christine BOUQUIN, Présidente du Département du Doubs, **a signé avec M. David ELFASSY, Président du groupe [ALTITUDE INFRASTRUCTURE](https://www.altitudeinfra.fr/) / T : 02.76.46.30.00 (Altitude Infra, siège à Val-de-Reuil/27) une convention de Délégation de Service Public pour exploiter le réseau très haut débit du Doubs pendant 15 ans.** Devenu l'un des leaders nationaux dans son secteur, Altitude Infra a su présenter la meilleure offre parmi tous les candidats. L'ampleur des engagements techniques et financiers du groupe (parmi lesquels 119 M€ de redevances sur 15 ans), l'implantation locale et les efforts en matière d'insertion, d'emploi et de formation ont ainsi été déterminants pour la collectivité. Les élus ont donc décidé le 02/11 dernier de renouveler la confiance à ce partenaire pour 15 ans. <https://www.altitudeinfra.fr/>